

Merkblatt zu den Deutschkursen am Mozarteum

Allgemeine Informationen zu den Kursen:

Am Mozarteum finden Deutschkurse auf verschiedenen Niveaustufen von A1 bis B2 statt.

Wintersemester: A1, A2+, B1+

Sommersemester: A2, B1, B2

Die Gebühren für einen 4-stündigen Kurs betragen 50,- Euro pro Semester. Die Lehrbücher sind selbst zu bezahlen. Informationen zu den einzelnen Kursen finden Sie in MozOnline (Department für Musikwissenschaft): <https://mozonline.moz.ac.at/>

Achtung: Sie müssen beim ersten Termin am Kurs teilnehmen!!!

Kursdaten für das Wintersemester 2022/23

Die Kurszeiten sind vorläufig geplant. Bitte kontrollieren Sie diese zu Semesterbeginn in MozOnline.

Alle Deutschkurse finden in der Hubert-Sattler-Gasse 1, 3. Stock, Raum 3.006 statt.

Deutsch als Fremdsprache Niveau A1

(Lisa Hainzl) Fee € 50

Montag, 9:00 – 10:30

Mittwoch, 9:00 – 10:30

Kursbeginn: 05.10.2022

Deutsch als Fremdsprache Niveau A2+

(Florian Bauer) Kursgebühr/Fee € 50

Gruppe A

Montag, 12:30 – 14:00

Mittwoch, 12:30 – 14:00

Kursbeginn: 5.10.2022

Gruppe B (falls nötig)

Montag, 14:30 – 16:00

Mittwoch, 14:30 – 16:00

Kursbeginn: 5.10.2022

Deutsch als Fremdsprache Niveau B1+

(Elke Renner) Kursgebühr/Fee € 50

Dienstag, 09:00 – 10:30
Donnerstag, 09:00 – 10:30

Kursbeginn: Freitag, 7.10., 09.00 - 10.30 Informationen und E-Test.

Anmeldung:

Anmeldung ab 01.09.2022 durch Überweisung der Kursgebühr in Höhe von 50,- € auf das Konto des Mozarteums und Angabe des Kursniveaus (A1 oder A2+ oder B1+).

UniCredit Bank Austria AG, Rainerstraße 2, 5020 Salzburg

IBAN: AT38 1100009953258200

BIC: BKAUATWW

Referenznummer/Zahlungszweck: Deutschkurs WS 2022/23 Niveau xxx Name und Matrikelnummer

Melden Sie sich bitte rechtzeitig an, die Kurse sind oft kurzfristig ausgebucht.

Nach dem 30.09.2022 ist eine Anmeldung prinzipiell nicht mehr möglich. Für eine spätere Anmeldung kontaktieren Sie die Leiterin/den Leiter des Kurses.

Falls Sie bis 10.10.2022 weder am Kurs teilgenommen noch ihr verspätetes Eintreffen per E-Mail mit uns abgesprochen haben, werden Sie von der Teilnehmer/innenliste abgemeldet.

In der ersten Unterrichtseinheit gibt es einen *Einstufungstest*. Kommen Sie verlässlich zu diesem Test. Damit soll herausgefunden werden, ob dieser Kurs für Sie der richtige ist.

Allgemeine Kursregeln:

Mit Ihrer Anmeldung haben Sie verbindlich einen Kursplatz reserviert.

Folgende Regeln gelten für die Deutschkurse:

- Sie dürfen im Semester maximal 6 Mal fehlen, verpflichten sich jedoch, den versäumten Unterrichtsstoff selbst nachzulernen.
- Wenn Sie öfter fehlen, werden Sie automatisch vom Kursbesuch ausgeschlossen.
- Wenn Sie später als 15 Minuten nach Unterrichtsbeginn erscheinen oder früher als 15 Minuten vor Unterrichtsende den Unterricht verlassen, gilt der gesamte Unterricht als versäumt.

Für die Fortsetzung eines Kurses im nächsten Semester gilt folgende Regelung: Sie müssen den Vorgängerkurs positiv abgeschlossen haben oder den Einstufungstest positiv bestehen.

Salzburg, im Sept. 2022

Information on German Courses at Mozarteum

General Information:

The Mozarteum offers German classes at different levels from A1 (beginners) to B2 (advanced learners).

Winter term: A1, A2+, B1+

Summer term: A2, B1, B2

The course fee for a 4-hour course is 50 € per term. The course literature has to be paid by the student. Information on all the courses is available at MozOnline: <https://mozonline.moz.ac.at> (Department of Musicology).

You have to be present in the first lesson.

Dates of the courses in winter term 2022/23

Please check the course times in MozOnline at the beginning of summer term.

The courses will take place at Hubert-Sattler-Gasse 1, 3rd floor, room no 3006

German as a foreign language level A1

(Lisa Hainzl) Fee € 50

Monday, 9:00 – 10:30

Wednesday, 9:00 – 10:30

The course starts on October 5th

German as a foreign language level A2+

(Florian Bauer) Fee € 50

Group A

Monday, 12:30 – 14:00

Wednesday, 12:30 – 14:00

Group B (if necessary)

Monday, 14:30 – 16:00

Wednesday, 14:30 – 16:00

The courses starts on October 5th

German as a foreign language level B1+

(Elke Renner) Fee € 50

Tuesday, 09:00 – 10:30

Thursday, 09:00 – 10:30

The courses start on Friday, Oct. 7th, 09.00 - 10.30 (placement test and course information)

Registration:

Registration by transfer of the course fee (50,- €) to the Mozarteums bank account and indication of course level (A1 or A2+ or B1+).

UniCredit Bank Austria AG, Rainerstraße 2, 5020 Salzburg

IBAN: AT38 1100009953258200

BIC: BKAUATWW

Reference: Deutschkurs WS 2022/23 Level xxx Name and Immatriculation number

Start for the registration in winter term 2022/23: September 1st, 2022, payment by transfer.

Please register soon since courses are often fully booked within short-term.

After September 30th, 2022 registration is no longer possible. If you want to register after these deadlines please contact the course teacher.

If you have not attended the course by October 10th, 2022 and not contacted us by e-mail that you would join the class later, your name will be removed from the list of participants.

For levels A2 to B2 there is a placement test in the first course session. Please make sure you take this test in the first session. Only then you will know whether the course you registered for meets your needs.

General Course Regulations:

Your registration for a German course is binding. Thus, the following regulations need to be followed:

- you may not have more than 6 absences from class per term and are obliged to catch up on what you missed in class;
- if you miss more than 6 classes, you are automatically expelled from the course;
- if you arrive more than 15 minutes late for class or leave class more than 15 minutes early, the whole session will be counted as an absence.

To continue a course in the following term you either must have passed the preceding one or you have to pass the placement test.

Salzburg, Sept. 2022